



# EcoEvangelio

26/05  
2024

SANTÍSIMA  
TRINIDAD

Relación  
de vida

# Relación de vida

Jesús cita a sus discípulos en una “montaña” de Galilea. El escenario escogido expresa, como en otros momentos, un lugar de revelación divina. Así leemos en estos versículos, el misterio de la Trinidad Divina, tal y como lo presentó Jesús: Tres Personas que son un solo Dios.

**Evangelio** Mateo 28, 16-20. LS 240. CCE 189.

Los once discípulos fueron a Galilea, a la montaña donde Jesús los había citado. Al verlo, se postraron delante de él; sin embargo, algunos todavía dudaron. Acercándose, Jesús les dijo: «Yo he recibido todo poder en el cielo y en la tierra. Vayan, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y enseñándoles a cumplir todo lo que yo les he mandado. Y yo estaré siempre con ustedes hasta el fin del mundo».

# Relación de vida

## Para reflexionar

- » La comunidad de Mateo plasmó en estos versículos el sello indeleble del cristianismo: el bautismo en el nombre de la Trinidad: “Bautícenlos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo” (Mt 28, 19). Por lo que, en virtud de nuestro Bautismo, somos llamados a profesar nuestra fe en la Santísima Trinidad (CCE 189). **Este Dios Trinidad es comunidad de amor; no es una entidad aislada, sino una relación de vida que se da y comparte en el amor.**
- » **La Trinidad Divina no debería representar, para los cristianos, un concepto teológico frío y abstracto.** Sabemos que cualquier lenguaje o imagen es insuficiente e imperfecta para expresar su significado. Sin embargo, existen propuestas accesibles y relacionadas con la vida de las personas que facilitan la profundización en este aspecto esencial de la fe cristiana: **confesar a un Dios que es comunidad de amor.** La Iglesia, a lo largo de los siglos, ha profundizado y seguirá profundizando en esta realidad vivificante del Dios trino en el que cree. Y es que Dios nos trasciende; está más allá de nuestras categorías de comprensión humana. No obstante, en esa imposibilidad

# Relación de vida

de abarcarlo, se nos muestra y nos permite intuirlo en realidades concretas, como el amor, y un amor que se expresa en relación.

- » El papa Benedicto XVI, en una de sus catequesis, lo explicaba de la siguiente forma: **“Este amor lo podemos intuir, en cierto modo, observando tanto el macro-universo -nuestra tierra, los planetas, las estrellas, las galaxias- como el micro- universo -las células, los átomos, las partículas elementales-. En todo lo que existe está grabado, en cierto sentido, el «nombre» de la Santísima Trinidad, porque todo el ser, hasta sus últimas partículas, es ser en relación, y así se trasluce el Dios-relación, se trasluce en última instancia el Amor creador”**.
- » Esto nos lleva a valorar la impronta Trinitaria en las numerosas relaciones que existen en el universo y, además, nos ofrece luces sobre nuestra propia realización, que se da junto a otros, relacionándonos. **La persona humana crece más, madura más y se santifica más, a medida que entra en relación, cuando sale de sí misma para vivir en comunión con Dios, con los demás y con todas las criaturas (LS 240).**

# Relación de vida

## Para orar

“Señor Uno y Trino, comunidad preciosa de amor infinito, enséñanos a contemplarte en la belleza del universo, donde todo nos habla de ti. Despierta nuestra alabanza y nuestra gratitud por cada ser que has creado. Danos la gracia de sentirnos íntimamente unidos con todo lo que existe” (Papa Francisco, Laudato Si’).

---

G. De la Cruz (coord.), EcoEvangelio. ciclo B:  
*Una mirada ecosocial al evangelio del Domingo,*  
Santiago de Compostela, 2023

